#### 美郷町立六郷小学校 学校報



#### 学校教育目標

ゆたかな心 かがやくひとみ



令和5年度 第27号 2023.7.20

### 子どもたちの経験を深める外部講師を招いての学習や体験活動⑩

## 【2年「手洗い教室」(講師:大曲保健所・大曲食品衛生協会の6名の方々)】

19日に、大曲保健所と大曲食品衛生協会の方々を講師でお招きして、2年生が「手洗い教室」を行いました。最初に、一見きれいに見える自分の手のひらには、どれだけの汚れがついているかを数値化して確かめる実験をしました。汚れを数値化すると「数千~数万」に。その数値の大きさに、手のひらには、様々な汚れがついていることを知ることができました。次は、教えてもらった方法で、念入りに手洗いです。その結果、汚れの数値は全員の子どもたちが、基準内に汚れを洗い落とすことができ、講師の方々に合格をもらうことができました。

その後、手洗い後の洗い残しを調べる実験を行いました。この実験からは、ていねいに洗ったつもりでも、場所によっては洗い残しができやすいことを学ぶことができました。手洗い教室を通して、手洗いの意識を変えることができた2年生でした。







# 美郷町民生児童委員協議会の皆様との懇談から

14日に、美郷町民生児童委員協議会の六郷地区の委員の皆様との懇談会が行われました。この会は、昨年度までコロナ禍で実施することのできなかっただけに、今回は、熱心な情報交換が行われました。

委員の皆様方からは、毎朝、子どもたちの元気なあいさつに 励まされていることやわくわく探検隊のように、地域に出て学 ぶことはとてもよいことであるというお話をいただきました。 次のようなお願いもありました。



- ① 各町内会の行事(「舟ッコ流し」や「カマクラ行事」等)には、子どもたちに積極的に参加してもらいたい。
- ② 夜市の際には、以前の六郷の祭典(お祭り)の時のように、21:00以降に子どもたちだけが遊んでいることのないようにしてほしい。

また、登下校の際に広がって歩きがちになることや夏に清水で遊んでいる子どもたちのマナー (交通マナーも含む) が気になることについても教えていただきました。

民生児童委員の皆様は、学校では目が届きにくい場面での子どもたちの様子も気にかけてくださっています。学校では、夏休み前の児童への指導をよりていねいにしていくことにより、委員の皆様からのご助言を生かしていきたいと考えております。ご家庭でも、上記の内容を含め、児童の様子について話題にしていただければ幸いです。